

Le VERSEAU

Le mouvement rétrograde du point vernal – le point d'intersection de l'écliptique et de l'équateur céleste – est connu comme la Précession des Equinoxes. Ce processus correspond à la Grande Année. La Grande Année comprend approximativement 26.000 années calendaires et, durant cette période, chacune des douze constellations qui donnent leurs noms aux signes zodiacaux fournit la toile de fond du point vernal en régression. Ce qui explique que l'Ere du Verseau fait suite à celle des Poissons – une connaissance fondamentale pour l'astrologue mais souvent une source de confusion pour le profane qui s'attend à voir le Bélier venir après les Poissons.

Dans l'Ere des Poissons, la vie de la forme est sacrifiée au bénéfice de la conscience qui l'habite, et les deux existent dans une relation dualiste: l'aspect physique de la conscience de l'âme. Dans l'Ere du Verseau, par contraste, l'aspect physique n'est pas sacrifié mais plutôt déployé pour servir le développement de la conscience intérieure ou âme. Cette compréhension constitue une qualité définie de l'Ere du Verseau. Le Septième Rayon – le rayon de l'Ordre Cérémoniel – est associé avec le signe du Verseau à travers son régent orthodoxe, Uranus, et confère à l'Aquarien la compréhension de la façon de manipuler la forme pour attirer l'énergie supérieure, ce qui représente le but de la magie. La personne du signe du Verseau spirituellement éveillée attire l'énergie supérieure afin d'aider à élever la conscience.

Dire que nous sommes dans l'Ere du Verseau est vite dit; Sur le plan mental la vibration Aquarienne renforce son emprise, mais la réalité physique qui lui correspond ne se manifestera pas avant plusieurs centaines d'années. Tout le vingt et unième siècle gardera le signe des Poissons comme toile de fond du point vernal; Par conséquent, sur le plan matériel, lequel possède une vibration plus basse, plus lente que celle du plan mental et (en termes de temps) est situé derrière le plan mental, la vie de la forme sera encore sacrifiée à la vie intérieure, comme cela se passe toujours sous le signe des Poissons.

Il s'agit là du contexte de 2012. Les événements de cette année-là auront lieu alors que l'énergie Aquarienne conditionne le plan mental, mais le plan matériel sera toujours sous l'influence des Poissons.

Dans l'Ere du Verseau, KH dit que *l'homme se sauve grâce à ce qu'il sait*. Il incombe aux Aquariens de trouver, à cette époque cruciale, comment la vie de la forme peut être déployée, et combattre l'inertie sur le plan physique, plan où l'humanité, sous l'influence de la vibration des Poissons, et prise dans le matérialisme, attend passivement qu'on la sacrifie aux exigences de développement de la planète.

L'organisation est formative en ce qui concerne le plan physique; Le rituel est formatif en ce qui concerne le plan éthérique; La pensée est formative en ce qui concerne le plan mental. Tous ces différents niveaux doivent être déployés par l'Aquarien qui comprend que la matérialité n'est pas l'ennemi de l'esprit et, si elle est

utilisée avec connaissance et discipline, peut devenir son serviteur. Mais en tout premier lieu, il doit prendre le contrôle de son propre être physique. Grisé par ses créations sur le plan mental, l'Aquarien souvent ne fait pas une pause pour chercher à ancrer ses propres idées et celles-ci ne se réalisent pas, tandis qu'il gaspille son énergie physique dans des activités qui ne rendent pas justice à ses visions.

Le signe du Verseau correspond au centre sacré du Logos Solaire, centre où la forme est construite. La modération, la conscience, la discipline, et l'inspiration obtenue grâce à l'appartenance au groupe sont nécessaires pour faire en sorte que la création de la forme serve l'évolution de la conscience plutôt que l'impératif biologique. L'acquisition d'une telle discipline est l'objet de la Première Initiation.